

生徒さん・園児のみなさんへ お礼のメッセージ

応援メッセージありがとうございます。いただいたメッセージの中でも「どんな状況下でも諦めずに頑張る姿に勇気をもらった」という言葉はとても嬉しかったです。楽しみにしていた学校行事がなくなったり、友達と一緒に遊んだり、勉強ができなかったり、今まで当たり前にできていた事を我慢しないといけないことばかりで、辛くさみしい気持ちになる事が多かった1年だったのではないですか。

でも、こんな状況で一生懸命頑張っているみなさんが、思いを寄せてたくさんのメッセージを書いてくれて嬉しい気持ちでいっぱいです。

私にとって大変な1年になりましたが、どんな時も、離れていても、同じ目標に向かって一緒に頑張っている仲間がいるから、この一年諦めずに頑張り続けることができました。みなさんにも支えてくれる人やお友達がいっぱいいると思います。これからも周りの人たちを大切にどんな困難も乗り越えていってください。

いただいたメッセージを力に変えて、東京パラリンピックでメダルが獲得できるよう
私も頑張ります！

みちしたみさと

みちした
みさと
みちしたみさと
みちしたみさと